

il n'y a que des raisins coulés. Les fruits sont très rares et très chers. Les cerises valent 8 sols la livre, les prunes deux sols pièce, les noix et pêches n'ont pas de prix, il n'y en a point dans cette paroisse. Il y a cependant quelques pommes et quelques poires.

23 décembre 1758. Il n'y a eu au dîme que 20 années de vin. L'année de vin nouveau se vend 30 livres. Les vins eussent été plus chers, mais les ouvriers ont fait du vin de composition avec des fruits ; la misère est fort grande. Il y a grande guerre avec le roi de la Prusse (2) ; le commerce de Lion tombe chaque jour. Il est plus des trois quarts des ouvriers en soie qui se sont engagés ou qui mendient leur pain. Le luxe cependant est plus grand qu'à l'ordinaire. On a fait pour réparation cette année un mur au cimetière couvert de bons crets.

L'an 1758 et le 3^e mars est décédé Mgr Pierre de Guérin de Tencin, cardinal archevêque comte de Lion, ministre d'État. Ce prélat était très puissant, chéri des riches et des pauvres ; ses charités continuelles le feront regretter de tous les citoyens, et le clergé du diocèse de Lion avait le plus tendre des pères. *Oravimus, orabimus pro eo. R. in pace.*

Mgr de Montazet, évêque d'Autun, a succédé au dit seigneur de Tencin.

1758

Curé : J.-B. Ranchon ; vicaire : Bugnet.

1^{er} Luminier : Antoine Bernalin.

2^{m^e} Luminier : Jean Défarge.

La récolte en bled n'a point été mauvaise, le bled se vend

(2) Guerre de Sept Ans (1756-1763.)